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第３回作業部会終了後に寄せられた委員意見の概要 

 

 

委員 意見概要 

北村 正平 委員 

(静岡県市長会) 

(藤枝市長) 

病院経営者の立場に立てば、患者のフリーアクセス性を論拠として医療機

関所在地ベースにより病床配分を求める意見も理解できる。 

しかし、県民重視の政策誘導としては、地域完結型医療への転換を推進

し、住民が安心できる医療提供体制を整えることが肝要で、そのためには、

「高度急性期」を除いた医療機能を患者住所地ベースで誘導していくべき

と考える。 

その上で、平成 29 年度の県保健医療計画の改定作業に際し、刻々と変化

する医療環境（志太榛原や中東遠における高度急性期への対応）を勘案し、

計画内容及び地域医療構想に反映されたい。 
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